

Ressort: Reisen

Zugverkehr München-Salzburg wegen Grenzkontrollen unterbrochen

München/ Salzburg, 17.09.2015, 13:01 Uhr

GDN - Die Grenzkontrollen an der deutsch-österreichischen Grenze bei Salzburg haben Auswirkungen auf den Fernverkehr der Deutschen Bahn (DB) von und nach Österreich. "Die behördlichen Maßnahmen führen zu Verspätungen, die einen grenzüberschreitenden Verkehr nach Fahrplan derzeit nicht ermöglichen", teilte die DB am Donnerstag mit.

"Bis auf Weiteres ist deshalb der Verkehr zwischen München und Salzburg unterbrochen." Betroffen sind die Züge der IC-Linie 62 Frankfurt-Stuttgart-München-Salzburg-Klagenfurt/Graz. Auf deutscher Seite beginnen und enden die Züge in München. In Österreich beginnen und enden die Züge in Salzburg. Auch die Railjet-Linie 90 der ÖBB Budapest-Wien-Salzburg-München beginnt und endet zurzeit in Salzburg. Aufgrund des nicht abreißen lassen Flüchtlingsstroms und zunehmender Schleuseraktivitäten wurden in Deutschland wieder Grenzkontrollen eingeführt. Der Schwerpunkt der Kontrollen liegt an der Grenze zu Österreich.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-60416/zugverkehr-muenchen-salzburg-wegen-grenzkontrollen-unterbrochen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com